

## **AsTeRICS Foundation: Flexible und kostengünstige Assistive Technologien durch Open Source Hardware und Software – Chris Veigl**

Assistierende Technologien gibt es für unterschiedliche Anwendungsfälle und Lebenslagen. Leider gibt es oft Fälle, wo eine geeignete Lösung schwer zu finden oder sehr teuer ist.

Die AsTeRICS Foundation widmet sich seit 2017 der Entwicklung und Verbreitung von Open Source Technologien für Menschen mit Behinderung. Dies inkludiert Hardware Module wie z.B. die "FlipMouse"- Mundsteuerung, als auch Software für Unterstützte Kommunikation wie die AAC Applikation "AsTeRICS Grid". Ein großer Teil der Entwicklungen entstand im Rahmen von Forschungsprojekten an der FH Technikum Wien und in Zusammenarbeit mit EndanwenderInnen. In diesem Vortrag stellt Chris Veigl die Tätigkeitsbereiche und Angebote der AsTeRICS Foundation vor.